

Fecha: 20-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Extensión UCM inaugura exposición "Sueños" del fotógrafo belga Harry Fayt con presencia de Embajada de Bélgica

Pág.: 7
 Cm2: 332,0
 VPE: \$ 429.266

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

RECORRIDO SE ENCONTRARÁ PRESENTE EN EL SALÓN HASTA MARZO

Extensión UCM inaugura exposición "Sueños" del fotógrafo belga Harry Fayt con presencia de Embajada de Bélgica

- Es la primera vez que la obra de Harry Fayt sale de Santiago para ser expuesta en galerías de regiones.

POR LEONARDO PAREDES ZAPATA
 FOTOGRAFÍA CARLOS ALARCÓN



Martine Leclercq, representante de Valonia-Bruselas de la Embajada de Bélgica.

TALCA. En el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule (UCM), se celebró ayer la inauguración oficial de la exposición "Sueños" del fotógrafo de nacionalidad belga, Harry Fayt. La ceremonia contó con la participación de Martine Leclercq, representante de Valonia-Bruselas de la embajada de Bélgica en Chile, que destacó el vínculo entre naciones que permite acercar el arte y la cultura a las galerías gratuitas de la capital maulina. Como una reafirmación del trabajo colaborativo entre naciones,

Bélgica y Chile fortalecen sus relaciones a través de la vinculación entre academias que permiten el acceso gratuito de la colección de fotografía tomadas debajo del agua. De parte de los anfitriones, representantes de la Universidad Católica del Maule destacan la responsabilidad de las casas de estudio con el acceso a la cultura de la comunidad general.

Alfredo García, director general de vinculación con el medio, se refirió a la exposición como un comienzo importante para acercar la academia a la comunidad talquina. "Se establecen convenios con distintas universidades, distintos países y distintas embajadas y esto nos permite acercar la cultura como puerta de entrada para el desarrollo de otras actividades de índole más académica o de investigación", señaló.

Para Martine Leclercq, representante de la región de Valonia-Bruselas, destacó la particularidad de que esta, es la primera vez que la obra de Harry Fayt sale de Santiago para ser expuesta en galerías de regiones. "Es muy importante para nosotros estar aquí para poder trabajar en conjunto con la universidad ya sea en el ámbito artístico, científico o de idioma", dijo. "Creo que es importante llevar el arte a todas las personas, no solamente a los que pueden pagar. Esta exposición se les ofrece a los niños, a los ancianos o a quien quiera acercarse al arte. Es muy importante que estos temas lleguen al público en general para cambiar nuestro comportamiento y nuestra forma de ver el mundo", enfatizó Leclercq quien además extendió la invitación a la

comunidad maulina para visitar el Centro de Extensión de la UCM.

Victoria Flores, directora de Extensión, Arte y Cultura de la Universidad Católica del Maule, remarcó la importancia del arte para el desarrollo personal de los individuos y el rol de la academia en la labor. "La universi-

dad es mucho más que la academia y la formación, también aporta al pensamiento crítico de la sociedad en la que está inserta y este tipo de exposiciones permiten elevar el pensamiento ante la búsqueda de alternativas mientras nos dejamos seducir por las imágenes", puntualizó.



La exposición del fotógrafo belga Harry Fayt con presencia de Embajada de Bélgica estará presente gratuitamente en la EXT UCM hasta marzo.

TRABAJO COLABORATIVO ENTRE COMUNAS

Provincias de Linares y Cauquenes: patrullas mixtas realizan más de 26 mil intervenciones durante el año 2025

